

AGAPLESION BETHESDA SENIORENZENTRUM WUPPERTAL

Heimentgelt pro Person und Tag (Stand Januar 2022)

Pflegegrad	Pflegekosten	Unterkunft	Verpflegung	Ausbildungsumlage	Investitionskosten	Gesamtkosten
1	€ 45,93	€ 20,99	€ 16,16	€ 4,51	EZ € 16,33	EZ € 103,92
2	€ 58,88	€ 20,99	€ 16,16	€ 4,51	EZ € 16,33	EZ € 116,87
3	€ 75,06	€ 20,99	€ 16,16	€ 4,51	EZ € 16,33	EZ € 133,05
4	€ 91,92	€ 20,99	€ 16,16	€ 4,51	EZ € 16,33	EZ € 149,91
5	€ 99,48	€ 20,99	€ 16,16	€ 4,51	EZ € 16,33	EZ € 157,47

Heimentgelt pro Person und Monat

Pflegegrad	Pflegekosten	Unterkunft	Verpflegung	Ausbildungsumlage	Investitionskosten	Gesamtkosten
1	€ 1.397,19	€ 638,52	€ 491,59	€ 137,19	€ 496,76	EZ € 3.161,25
2	€ 1.791,13	€ 638,52	€ 491,59	€ 137,19	€ 496,76	EZ € 3.555,19
3	€ 2.283,33	€ 638,52	€ 491,59	€ 137,19	€ 496,76	EZ € 4.047,39
4	€ 2.796,21	€ 638,52	€ 491,59	€ 137,19	€ 496,76	EZ € 4.560,27
5	€ 3026,18	€ 638,52	€ 491,59	€ 137,19	€ 496,76	EZ € 4.790,24

- **Pflegekosten** sind die unmittelbaren Kosten der Pflege im engeren Sinne, also die Bezahlung erbrachter Pflegeleistungen.
- Kosten für **Unterkunft und Verpflegung** umfassen die Kosten der vom Heim erbrachten Leistungen z.B. Mahlzeiten, Zimmerreinigung und sonstiger Service.
- **Investitionskosten** sind die Kosten der ursprünglichen Erstellung und Herrichtung des Heimplatzes.
- **Ausbildungsumlage:** setzt sich zusammen aus der Ausbildungsumlage nach AltPflAusgl.VO §82a, §84SGB XI und Ausbildungsumlage nach §28 Pflegeberufegesetz. Es handelt sich um einen jährlich festsetzten Umlagebetrag, der bundesweit von allen Pflegeeinrichtungen erhoben wird.

Zuzahlung durch die Pflegeversicherung und monatlicher Eigenanteil

Pflegegrad	Eigenanteil Pflege monatlich	Eigenanteil U/V, Invest.kosten, Ausbildungsumlage	Gesamter Eigenanteil	Zuzahlung PV
1	€ 1.272,19	€ 1.764,06	€ 3.036,25	€ 125,-
2	€ 1.021,19	€ 1.764,06	€ 2.785,25*)	€ 770,-
3	€ 1.021,19	€ 1.764,06	€ 2.785,25*)	€ 1262,-
4	€ 1.021,19	€ 1.764,06	€ 2.785,25*)	€ 1775,-
5	€ 1.021,19	€ 1.811,82	€ 2.785,25*)	€ 2005,-

*) Aufgrund der Berechnungsweise des „Einrichtungseinheitlichen Eigenanteils“ kommt es bei der monatlichen Abrechnung der Pflegeleistungen zwangsläufig zu Rundungsdifferenzen im Cent-Bereich. Diese sind systembedingt nicht zu vermeiden und werden durch die gemeinsame Empfehlung zur Umsetzung einer einheitlichen und rechtssichereren Vergütungsabrechnung in vollstationären Pflegeeinrichtungen ausdrücklich akzeptiert.